



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	12/05/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

MICROSISMOS

Los capitalinos han sentido en las últimas horas una serie de microsismos que han movido las agujas de los sismógrafos de la UNAM, y no, no es el cambio de rector, al parecer eso se tiene más o menos controlado por el grupo en el poder, sino que junto con el Sistema Sismológico Nacional han detectado que los epicentros son en la zona sur de la Ciudad de México, lo que causa sorpresa, temor y asombro. Nos cuentan que en el propio Gobierno de la CDMX hay gente que no quiere dar mayor explicación, ya que es un hecho que tiene con la boca abierta a propios y extraños y, se ha informado, en breve que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se reunirá con científicos para entender y dimensionar estos microsismos. Por el momento se pide que se guarde la calma debida, porque para los capitalinos el tema de los temblores no es poca cosa, así que piden seriedad en la información.

Oigan, ¿alguien que le pueda dar un abrazo al canciller Marcelo Ebrard? Nos dicen que que trae un humor de los mil diablos, pero no es para menos, además de que le han dicho que es un exagerado, que no coma ansias y de que espere los tiempos del partido y del presidente; el tema de los migrantes en el norte del país y los dichos del congresista John Kennedy, no han abonado para que mejore su humor. Hay quienes dicen que tan mal lo han visto en sus oficinas, que le han sugerido que no se tome todo tan a pecho por aquello de su salud. ¿Le sabrán algo?

Morena perdió la mayoría de los Comités de Participación Comunitaria (COPACO) en la alcaldía Miguel Hidalgo y es un golpe significativo. La derrota pone de manifiesto una desconexión preocupante entre los líderes de Morena y las colonias, como Pensil y Anáhuac, que antes les brindaron su respaldo. Ante esta situación, es crucial que tanto Morena como Víctor Hugo Romo piensen acerca de las razones subyacentes que han llevado a esta caída en la popularidad,

pues el alcalde Mauricio Tabe logró que el 80% de los comités estén ocupados por sus simpatizantes. Esto marca una derrota electoral y que los líderes del partido guinda y la comunidad no se llevan, lo cual podría ser un factor determinante en las próximas elecciones.

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada morenista en el Senado, dice que la sucesión desató confrontación y encono y que se agudizará conforme se acerque la elección presidencial por lo que es momento de reconciliación. Ahora, él sigue en la idea de ser el candidato presidencial. Por eso se queda en Morena y se somete a las normas del partido aunque no son claras y menos parejas.

En el ISSSTE, de Pedro Zenteno, parecen no preocuparse por la reciente ola de denuncias por asignaciones a precios exorbitantes, contratos incumplidos y licitaciones fraudulentas, que provocó que por orden presidencial sea la propia Secretaría de Seguridad Pública, de Rosa Icela Rodríguez, quien revise las cuentas del instituto, luego de que este publicara una licitación para el servicio de limpieza sin haber recibido una respuesta de la Oficialía Mayor de Hacienda sobre su consulta anterior. El caso es que Juan Carlos Suárez, subdirector de Recursos Materiales y Servicios, había solicitado previamente la autorización para llevar a cabo esta contratación sin cumplir los lineamientos establecidos en el Contrato Marco. En el sector sospechan que se repita lo acontecido hace unos meses en el IPN, de Arturo Reyes, que restringió la participación de las empresas y terminó beneficiando a las mismas firmas de siempre.

PD: El diputado de Morena, vocero oficial de Delfina Gómez, Maurilio Hernández, reconoció que Alejandra del Moral les lleva la delantera en tres municipios: Huixquilucan, Naucalpan y Metepec.